

赤岩青巖峽をきれいに 赤岩清掃登山

北海道地区勤労者山岳連盟の
皆さん



6月16日、北海道道央地区勤労者山岳連盟の皆さんが、赤岩青巖峽周辺の清掃活動を行いました。

当日は天候に恵まれ、参加された約40名の皆さんは新緑の中を気持ちよく歩きながら作業をすることができました。約1時間ほどで作業は終了しました。

この清掃活動は、観光で赤岩青巖峽を訪れる方が気持ちよく過ごせるよう同連盟が毎年取り組んでいる活動です。

集められたごみは全部で4袋。どこへ出かけても同じですが、ごみは捨てずに、きちんと持ち帰りましょう。

清掃活動にご参加いただきました皆さんありがとうございました。

東日本大震災義援金等受付状況報告
6月14日(金) 現在: 4,367,820円
■日本赤十字社占冠分区 電話 56-2122

今月の表紙



平成17年に高速道路工事で大雨による土砂災害などで閉鎖してしまいましたが、8年ぶりにキャンプ場が、8年ぶりに利用できることになりました。6月9日にサクラ植樹会が行われ、村民や観光客約40人が参加しました。キレイな花を開かせるのが楽しみです。

編集後記

いつも天候のお話しですが、今年の6月上旬は暖かかったですね。札幌市では6月6日間の夏日となったのは、なんと70年ぶりということでした。突然に暑くなったり、寒くなったり、皆さん、体調を崩してはいませんか？
今夏も北電から節電の協力が要請されています。期間は7月1日から9月30日まで。「節電」だからといって、暑いのに扇風機をまわさないということはしないでください。危険です。できる範囲の節電を実行しましょう。
これからさらに暑くなってきました。暑くなると熱中症で体調を崩してしまう恐れがあります。こまめに水分補給をしましょう!!
最後に宣伝。ロックンロイドリストバンドを購入いただけますか？
■松永

人口・世帯数 (5月末住民基本台帳登録数)

人口	男	女	世帯数				
1,191人 (+1)	589人 (+1)	602人 (±0)	643 (+2)				
39人 (-2) ※外国人の内数							
中央	占冠	双珠別	トマム	出生	死亡	転入	転出
674人	126人	56人	335人	3人	1人	15人	16人

印刷/株総北海
森林資源保護のため再生紙を利用しています。

